

よく考え、進んで行動できる、心身共にたくましい児童の育成  
＝ 強く 明るく 考える ＝



稲敷市立高田小学校  
令和6年11月1日発行 No7  
TEL 029-892-2242  
FAX 029-892-3794  
<https://www.inashiki-c.ed.jp/page/dir000052.html>

## ☆ 後期スタート これまでの経験を糧にレベルUP ☆

令和6年度も折り返し地点となり、後期がはじまりました。後期の始業式では、個人のレベルアップと学級（学校）のレベルアップについて、子どもたちに話をしました。以下は式辞の一部です。

後期のはじめにあたり みなさんに2つのお願いがあります



1つ目は、(前期にお願いした) になりたい自分に向けて「目標をもってチャレンジすること」「自分なりのあいさつをすること」の **レベルアップ** です。

「がんばれば必ずできる」「上手いく」ということばかりではないでしょう。チャレンジしていれば、苦しいときもあります。でも、前を向き、自分で決めて、取り組み続けてほしいのです。個人の **レベルアップ** です。

2つ目は、今の学級（学校）をみなさんの力でもっとよいものに盛り上げていくことです。

学校では、各教科の勉強をはじめいろいろな活動をたくさんの友達と関わって協力して進めています。

「誰かに声をかけられちょっと明るい気持ちになった」「友達と目一杯遊んで『ああ、楽しかった』」「友達にほめられて、なんか…すごくうれしかった!」「困っているときにちょっとだけ友達に声を掛けられ…あたたかい気持ちになった」

このような経験はあるんじゃないですか？ そんなみなさんの友達を想う気持ち（思いやり）をふくらませて、よりよい関わりをもち、もっと誰もが過ごしやすい楽しい学級（学校）に **レベルアップ** していけるといいと思います。

言うまでもありませんが…よくない気持ち、よくない行動へ行きそうなときこそ、みなさんの思いやりの出番です。「○○するといいよ」と困っている友達にそっと声を掛け、助けてあげてください。それも学級の **レベルアップ** です。

以上、個人のレベルアップ（「目標をもってもっとチャレンジ」「自分なりのあいさつ」と 学級（学校）のレベルアップ（誰もが過ごしやすい学級づくり）の2つについて話しました。先生たちは、みなさんを全力で応援します。一日一日を大切に、一緒にがんばりましょう。

運動会が成功裏に終わりました。これまでの活動で得たものを糧に、日常の活動にじっくり取り組ませていきます。保護者の皆様には、引き続きご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

## 1・2年遠足

10月8日（火）、1・2年生が成田ゆめ牧場に遠足に行ってきました。あいにくの天気でしたが、子どもたちは動物とふれ合ったり、ジャムづくりを体験したりと、終始笑顔で過ごしました。

普段の学校生活では得られない有意義な一日となりました。



## PTA奉仕作業 お世話になりました

10月12日（土）、PTA奉仕作業が行われました。たくさんの保護者、児童に参加していただきました。今回は、フェンスにからまるツタもっていただきました。おかげさまで、きれいな環境の中で運動会を迎えることができました。ご協力、ありがとうございました。



## 令和6年度運動会

10月26日（土）、『心をついに 全力勝負だ！高田小』のスローガンのもと、運動会が開催されました。子どもたちの一生懸命競技する姿、がんばっている友達を応援する姿、そして、たくさんの笑顔等々、子どもたちのいい姿が見られた素晴らしい運動会になりました。

今年は、親子種目（綱引き）が行われ、たいへん盛り上がりました。多くの保護者のみなさんにご参加いただきありがとうございました。保護者の方々をはじめ、たくさんのおいしいちゃんおばあちゃんにも、温かい声援を送っていただきました。また、保護者の方々には、運動会終了後に後片付けまで手伝っていただきました。ご協力ありがとうございました。

